



東山小学校だより

令和2年5月25日

※ 町内配付5月25日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

## 子どもたちは元気です！頑張っています！！

11日から学校再開、14日からは給食も再開し枠組みは平常に戻りました。しかし、マスク着用・手洗いの励行・体育や音楽授業の制限・ソーシャルディスタンスと黙しての給食など、感染防止対策に努めながらの学校生活は、半年前には思いもよらなかった姿です。これらが新しい生活習慣なのであれば、今の姿があたりまえになっていくのだろうか。以前の学校にはもう戻らないのだろうかと時折不安が頭をもたげます。そんな思いを吹き飛ばしてくれるかのように、子どもたちはそれぞれの場面で、明るく楽しく元気よく活動し、生き生きと学校生活を送っています。こんな中でも、やっぱり学校に来られる喜びがあるのだなと実感する瞬間です。

先週「体育授業でマスクを着用しなくてよい」旨の通知がありました。当校では「学校再開ガイドライン」で、体育の授業では接触の多い運動を避け、前後に担任監督の下で手洗いうがいをを行う条件で、もともと体育授業ではマスク着用はしていませんでした。

ところが体育の授業以上に心配なのが昼休みです。「鬼ごっこ」や「ドッチボール」では、子どもたちはマスクの下の顔を上気させて汗だくになって走り回っています。説明を聞いたり、順番を待ったりで動きを止めることのある体育の授業よりもはるかに運動量が多く、熱中症が心配です。週内にも、昼休みに体を動かして遊ぶ時は、うがい手洗いを条件にマスクを着けなくても良いとしようと、相談してたところでした。

14日に新潟県の緊急事態宣言が解除されて10日あまり、今日にも残った都道府県も解除となる見通しですが、決して「慣れ」とか「甘く見る」とかではなく、感染リスクを抑えながら一つ一つその都度しっかりと状況を判断していくことが必要であろうと思います。



## 学校田「田植え」

22日(金)、GW過ぎまで臨時休校だったこともあり、例年よりやや遅めにはなりましたが、今年も磯部正行さん(中山)にご指導をいただきながら、お借りする田んぼで「田植え」を行いました。

今年は田植えが初めてとなる3年生がおらず、卒業生の3人分人数は減りましたがメンバーはみんなベテラン(?)…ゴロ引きも田植えも手際良くできました。

慣れているとは言っても、一年ぶりに田んぼに裸足で入る何とも言えないあの感覚に、自然と奇声が上がります。「冷た〜い・あったか〜い」「気持ちい〜・気持ちわりい〜」口をついて出る感想もそれぞれです。久しぶりのイベント的な活動で、子どもたちは歓声を上げながら楽しそうに取り組みました。

聞くところによると、他の学校では、ふざけてわざと泥だらけになる子がいたり、泥だんごを作り始める子がいたり、ようやく田植えが終わったと思ったら水の掛け合いをする子がいたり様々で、先生方がずいぶん手を焼いているということです。当校にはそんな姿は一つもなくいいなあ…と思う反面、子どもの頃いつも泥だらけで遊んでいた私としては、少しくらい泥を楽しんでもいいんじゃないかなあと思ったりします。お母さん方には怒られそうですが…



## ~~令和2年 6月の主な行事予定~~

月・Monday	火・Tuesday	水・Wednesday	木・Thursday	金・Friday	土・Saturday	日・Sunday
1	2 プール清掃予備日	3 委員会・牛太郎㊤	4 児童朝会 (生活委員) 体カテスト	5	6	7
8	9	10 委員会・牛太郎㊤	11 音楽朝会 (6月の歌)	12	13	14
15	16 学習参観日 (終日フリー参観)	17 委員会・牛太郎㊤	18 発表朝会 (4年生)	19 プール開き(5限)	20	21
22	23	24 委員会・牛太郎㊤	25 全校朝会 生活朝会	26	27	28
29	30 中学校区生活習慣 強調週間(~7/7)					